

Medienmitteilung Autobus AG Liestal, 22. Januar 2025

AAGL ist Top-Arbeitgeberin

Die Mitarbeitenden der AAGL haben Ihrer Arbeitgeberin im Rahmen einer Befragung im Herbst 2024 ein sehr gutes Zeugnis ausgestellt. Dank der positiven Bewertung, welche die Mitarbeitenden abgegeben haben, belegt die AAGL in der diesjährigen Durchführung des „Swiss Arbeitgeber Awards“ den hervorragenden 4. Platz von insgesamt knapp 50 teilnehmenden Schweizer Firmen in der Kategorie „KMU 100 bis 249 Mitarbeitende“.

Mitte Januar 2025 fand in Zürich die Verleihung des 24. Swiss Arbeitgeber Awards statt. Die Umfrage ist mit 50'935 Teilnehmenden aus 149 Unternehmen in der Schweiz und dem Fürstentum Liechtenstein die grösste Schweizer Mitarbeiterbefragung. Die AAGL hat in ihrer Kategorie einen Platz auf dem Podest nur knapp verpasst.

Dieses tolle Resultat ist ein Beweis dafür, dass die verschiedenen Massnahmen, die für die Zufriedenheit der Mitarbeitenden sowie für eine angenehme Unternehmenskultur ergriffen wurden, anerkannt werden. Andererseits ist es aber auch ein Ansporn, die Anliegen der Belegschaft weiter im Fokus zu behalten und in Zukunft ein noch besseres Resultat zu erzielen.

Kontakt für Medienvertreter:

Simon Dürrenberger, Leiter Markt AAGL, 061 906 71 16, simon.duerrenberger@autobus.ag

Gewinner Swiss Arbeitgeber Award

<https://swissarbeitgeberaward.ch/gewinner>